

## Editorial

**D**esde su fundación, en 1950, los miembros de la Sociedad Chilena de Reumatología se han mostrado activos en la publicación periódica de información científica.

Inicialmente, las publicaciones se hicieron a través de la Revista Médica de Chile. Hasta que, en 1985, la doctora Cecilia Rojas, fundó la Revista de la Sociedad Chilena de Reumatología, la que desde entonces se ha publicado con cuatro números anuales, en formato de papel hasta 2000, y desde 2001 en formato de papel y digital.

En estas publicaciones encontramos información científica sobre temas emergentes, actualizaciones y revisiones de temas, publicaciones locales (con el gran valor que implica esto último); nuestros reumatólogos en formación han aportado permanentemente con revisiones y publicaciones de casos clínicos.

Hasta 2021, la revista se publicó en formato híbrido, y en 2021 -después de 37 años a su cargo- la doctora Rojas entrega la dirección de la revista, no sin antes encargar su continuidad y modernización al equipo que le sucede.

Ahora, tenemos una tarea: modernizarnos, no sólo publicando en formato digital nuestra revista, también haciéndolo en un formato amigable, que permita mantener la línea editorial que hasta ahora ha tenido, incorporando las ventajas de la tecnología.

Hoy tengo el agrado de presentarles la nueva Revista de la Sociedad Chilena de Reumatología. Los invito a leerla, y también a aportar con contenido científico de interés. Esperamos seguir creciendo y mejorando, como ha sido hasta ahora.

Marcela Godoy Godoy